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【あなたのクラブについて】

クラブ設立後の活動年数をお答えください。（１つを選択）

１．未設立 0
２．5年以下 11
３．6～10年 14
４．11～15年 0
５．16～20年 0
６．21年以上 0

計 25

会員数についてお答えください。（１つを選択）

１．100人以下 4
２．101～200人 4
３．201～300人 5
４．301～1,000人 10
５．1,001人以上 2

計 25

クラブ会員としての加入を想定しているエリア（範囲）の人口についてお答えください。（１つを選択）

１．1,000人以下 2
２．1,001人～5,000人 4
３．5,001人～10,000人 6
４．10,001人～30,000人 11
５．30,001～50,000人 1
６．50,001人以上 1

計 25

年間予算規模（平成23年度）についてお答えください。

１．100万円未満 3
２．100万円以上300万円未満 9
３．300万円以上500万円未満 3
４．500万円以上1,000万円未満 5
５．1,000万円以上 5

計 25

質問２

質問３

質問４

ＳＣ全国ネットワークに関するアンケート調査集計　回答クラブ　２５

質問１

１．未設立 

２．5年以下 

３．6～10年 

４．11～15年 

５．16～20年 

６．21年以上 

１．100人以下 

２．101～200人 

３．201～300人 

４．301～1,000人 

５．1,001人以上 

１．1,000人以下 

２．1,001人～5,000人 

３．5,001人～10,000人 

４．10,001人～30,000人 

５．30,001～50,000人 

６．50,001人以上 

１．100万円未満 

２．100万円以上300万円未満 

３．300万円以上500万円未満 

４．500万円以上1,000万円未満 

５．1,000万円以上 



年間予算に対する次の①～④の収入割合をそれぞれお答えください。（それぞれ１つを選択）

①自己財源　　　②補助金・助成金　　　③委託金　　　④指定管理料

①自己財源 ②補助金・助成金
１．0％ 1 １．0％ 4
２．10％以下 2 ２．10％以下 5
３．11～30％ 6 ３．11～30％ 4
４．31～50％ 4 ４．31～50％ 2
５．51～70％ 5 ５．51～70％ 6
６．71％以上 7 ６．71％以上 3
７．該当なし 0 ７．該当なし 1

計 25 計 25

③委託金 ④指定管理料
１．0％ 9 １．0％ 17
２．10％以下 6 ２．10％以下 0
３．11～30％ 4 ３．11～30％ 0
４．31～50％ 1 ４．31～50％ 1
５．51～70％ 0 ５．51～70％ 0
６．71％以上 0 ６．71％以上 0
７．該当なし 5 ７．該当なし 7

計 25 計 25

質問５

※「①自己財源」とは、「会費収入、参加料等事業収入（上記②、③、④に係わるものを除く）」のことをさします。

１．0％ 

２．10％以下 

３．11～30％ 

４．31～50％ 

５．51～70％ 

６．71％以上 

７．該当なし 

１．0％ 

２．10％以下 

３．11～30％ 

４．31～50％ 

５．51～70％ 

６．71％以上 

７．該当なし 

１．0％ 

２．10％以下 

３．11～30％ 

４．31～50％ 

５．51～70％ 

６．71％以上 

７．該当なし 

１．0％ 

２．10％以下 

３．11～30％ 

４．31～50％ 

５．51～70％ 

６．71％以上 

７．該当なし 



【ＳＣ全国ネットワークについて】

ＳＣ全国ネットワークに何を期待しますか。（上位３つを選択）
※選択した項目について、具体的に何を期待するかを記載してください。

１．国・関係機関への提言 ２．情報提供（事業プログラム・指導者・助成金等）
３．全国レベルの会議の開催 ４．広報・ＰＲ活動 ５．その他
６．特に期待していない

◎優先順位１位
１．国・関係機関への提言 5
２．情報提供（指導者・助成金等） 16
３．全国レベルの会議の開催 0
４．広報・ＰＲ活動 2
５．その他 1
６．特に期待していない 1

計 24

◎優先順位２位

１．国・関係機関への提言 5
２．情報提供（指導者・助成金等） 5
３．全国レベルの会議の開催 0
４．広報・ＰＲ活動 12
５．その他 1
６．特に期待していない 1

計 24

◎優先順位３位

１．国・関係機関への提言 10
２．情報提供（指導者・助成金等） 0
３．全国レベルの会議の開催 2
４．広報・ＰＲ活動 7
５．その他 4
６．特に期待していない 1

計 24

質問６

１．国・関係機関への提言 

２．情報提供（指導者・助成金等） 

３．全国レベルの会議の開催 

４．広報・ＰＲ活動 

５．その他 

６．特に期待していない 

１．国・関係機関への提言 

２．情報提供（指導者・助成金等） 

３．全国レベルの会議の開催 

４．広報・ＰＲ活動 

５．その他 

６．特に期待していない 

１．国・関係機関への提言 

２．情報提供（指導者・助成金等） 

３．全国レベルの会議の開催 

４．広報・ＰＲ活動 

５．その他 

６．特に期待していない 



１．国・関係機関への提言・具体的内容
・地域住民が努力してそれぞれのｸﾗﾌﾞの目標を達成するために努力している
　　状態を国レベルではもっと理解すべきであるので国に対して強く訴えてほしい。
・スポーツと医療費削減や介護予防など社会問題との連携を国などにも提言してほしい。
・小さいｸﾗﾌﾞでも受けられる助成金の情報・他のｸﾗﾌﾞの活動状況等の情報。
・県単位で私たちの要望を提言してもらえたら実現するかも。
・自立支援事業における、対象経費に対する基準の緩和。
・スポーツ予算の確立。
・公的機関のバックアップ、サポート連携の増強が必要。
・行政職員や学校の先生の認知度が低いのが残念です。研修会等の中に組み込み。
・総合型地域スポーツクラブの地域での効果、役割等に理解を深める様学校関係、
  住民レベルでの展開をしてほしい。
・ｽﾎﾟｰﾂ振興くじ、助成手続き、報告書の簡素化の提言を希望。
・日本の行政に対する統一された方向性。

２．情報提供（事業ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・指導者・助成金等）・具体的内容
・助成金の申請のできる団体紹介等。
・効率的な運営方法。
・情報量が限られているため、特に助成金の情報。
・なかなか情報がつかみにくいので提供やそれに対しての指導をして欲しい。
・自立化に向けた情報活動。
・先日も県内ｸﾗﾌﾞの案内を頂き役立っています。会費、競技種目等の情報がありがたい。
・アスリートの派遣。(安価で呼べる人)
・指導者不足、資金不足、会員減少対策等への密なサポートアドバイスが必要。
・ﾄｯﾌﾟｱｽﾘｰﾄではなく、地域の著名で安価な指導者や講演者を紹介。
・具体的なクラブ活動状況を地域住民へ情報提供する。

・toto以外の助成金情報、NPOを未取得団体への助成金情報等が欲しい。
・財源確保に向けた事業プログラムや助成金情報などの情報提供してほしい。
・他のSCの取り組みを勉強できる情報提供。

３．全国レベルの会議の開催・具体的内容
・情報交換の場の提供。
・SC間の横の繋がり。

４．広報・ＰＲ活動・具体的内容
・総合型地域スポーツクラブの存在・意義を住民レベルでの広報・PR活動をしてほしい。
・全国のクラブに関する情報等。
・広報活動の有効性。
・総合型スポーツクラブの認知度を広める為ににもCMとかしてほしいです。
・特に市町等に広報を徹底的に行って頂くようにしてほしい。
・総合型ｸﾗﾌﾞへの会報ではなく、住民一般に広く総合型をＰＲする広報誌を定期的に発行。
・広報、ＰＲ活動を行い、総合型地域ｽﾎﾟｰﾂｸﾗﾌﾞの存在をアピール。
・スポーツクラブをPRし、地域住民に活動内容を知ってもらい、会員を増やしていく。
・全国ＳＣの情報発信。
・会員数を増やした広報・PR活動。
・スポーツ少年団との関係を明確にして欲しい。
・スポーツクラブの広報(マスメディアを使った)
・総合型地域スポーツクラブへの関心、理解が低い
 　さらに浸透させるための効果的な広報活動の提案・指導がしてほしい。

５．その他

・クラブを立て直した事例紹介。
・会員数を増やした事例紹介。

・各種助成金の紹介。



【SCみえネットワークについて】

質問７ SCみえネットワークに何を期待しますか。(上位３つを選択)
※選択した項目について、具体的に何を期待するか記載。

１．研修会の開催 ２．スポーツ交流大会の開催 ３．指導者等の派遣
４．タイムリーな情報提供 ５．その他 ６．特に期待していない

◎優先順位１位
１．研修会の開催 5
２．スポーツ交流大会の開催 5
３．指導者等の派遣 7
４．タイムリーな情報提供 7
５．その他 0
６．特に期待していない 1

計 25

◎優先順位２位
１．研修会の開催 10
２．スポーツ交流大会の開催 3
３．指導者等の派遣 1
４．タイムリーな情報提供 7
５．その他 3
６．特に期待していない 0

計 24

◎優先順位３位
１．研修会の開催 6
２．スポーツ交流大会の開催 5
３．指導者等の派遣 2
４．タイムリーな情報提供 6
５．その他 2
６．特に期待していない 0

計 21

１．研修会の開催・具体的内容
・クラブを立て直した事例発表。
・マネジメントに関する講習会及び研修会を開催してほしい。
・情報交換の場の提供。
・狭義な地域で良い。
・会報作成や教室企画などの研修会などを開催してほしいです。
・会員数増加に成功した事例発表。
・各スポーツクラブでの指導者クリニックの企画・開催及び、
　　三重県下サーキット方式で各種目親子スポーツクリニック開催。
・全体的なものではなく、具体的な研修をお願いします。
・スポーツクラブの運営について。
・定期的な情報提供と情報交換、指導者や運営の意識向上の場が必要。
・スタッフ等のスキルアップにつながる研修。
・短期教室の成功例の発表。
・情報交換会を広域で開催すること隣接する市町での開催を。
・今年２月のスポーツガーデンでの研修会に参加しました。今後も継続して開催してもらいたい。
・ｸﾗﾌﾞ間の交流や情報交換・指導者研修会等。
・教室などの進め方などをどうしているのか他のSCのも見たい。

１．研修会の開催 

２．スポーツ交流大会の開催 

３．指導者等の派遣 

４．タイムリーな情報提供 

５．その他 

６．特に期待していない 

１．研修会の開催 

２．スポーツ交流大会の開催 

３．指導者等の派遣 

４．タイムリーな情報提供 

５．その他 

６．特に期待していない 

１．研修会の開催 

２．スポーツ交流大会の開催 

３．指導者等の派遣 

４．タイムリーな情報提供 

５．その他 

６．特に期待していない 



２．スポーツ交流大会の開催・具体的内容
・他クラブとの交流大会の開催。
・県内ｸﾗﾌﾞ間での交流イベントまたは大会など「SCみえネットワーク」が呼びかけを行う。
・既存の競技団体が普段はハードルが高く上部団体の県大会に出場出来ない、
　　SCだけの大会を実施してもらって当クラブの団体に県大会に参加する機会を与えたい。
・大会、試合等、活動の目標ができる場が欲しい。
・各クラブ参加型交流大会等。
・アンケート等を頻繁に実施してもらって、常に新しい情報を提供してほしい。
・運営委員が交流することにより、他ｸﾗﾌﾞより知識を吸収してﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟを期待する。
・様々な種目交流大会を開催する。
・県内会員の参加型イベント。

３．指導者等の派遣・具体的内容
・指導者の確保が課題であるため、派遣及び情報が欲しいです。
・なかなか指導者が確保できないのでお願いしたい。
・スポーツ医学や、各スポーツの指導。
・三重県内でﾕﾆｰｸな教室の指導者を紹介。
・それぞれの地域ニーズに似合った指導者を派遣してもらう。
・講習会などの講師紹介派遣。
・各種目、教室でのワンポイントレッスンの企画・開催。
・有名スポーツ選手などの指導者派遣。

４．タイムリーな情報提供・具体的内容
・クラブ運営に役立つ情報等。
・時勢に合った情報の交換(運営に対しての)
・県下各スポーツクラブのイベント情報の提供(それに向けて地区外からの参加が出来るかどうか等)
・県内ｸﾗﾌﾞの活動状況などの情報。
・イベント、教室等特色あるものについて情報を、特にイベントについて紹介してほしい。
・三重県近隣（他県）ｸﾗﾌﾞの教室やｲﾍﾞﾝﾄの情報提供。
・スポーツクラブ大会に地域住民が気軽に参加できるよう情報提供を図っていく。
・みえ広域スポーツセンターからの情報を頂いておりますが今後も引き続きお願いします。
・各種情報提供。
・現在も発行していただいています。続けてほしいです。
・近隣のスポーツクラブのイベント情報など。
・取り組み事例報告など。

５．その他
・ニュースポーツ等の用具の貸し出しや、購入に関わること。(会員割引等)
・総合型スポーツクラブ同士の関係を密にし、お互いが情報交換や交流をして助け合いたい。

【近隣のクラブ間ネットワークについて】

質問８－１ 近隣のクラブと連携する必要性を感じますか。（１つを選択）

１．はい 22

２．いいえ 3
計 25

質問８－２ 質問８－１で【はい】と答えた方は、その理由としてあてはまるものをあげてください。（上位３つを選択）
※選択した項目について、具体的な内容があれば記載してください。

１．指導者の情報共有 ２．交流事業 ３．物品の貸し借り
４．共催事業 ５．運営に関する情報交換 ６．その他

◎優先順位１位
１．指導者の情報共有 2
２．交流事業 8
３．物品の貸し借り 0
４．共催事業 3
５．運営に関する情報交換 9
６．その他 0

計 22

１．指導者の情報共有 

２．交流事業 

３．物品の貸し借り 

４．共催事業 

５．運営に関する情報交換 

６．その他 

１．指導者の情報共有 



◎優先順位２位
１．指導者の情報共有 6
２．交流事業 7
３．物品の貸し借り 1
４．共催事業 5
５．運営に関する情報交換 2
６．その他 0

計 21

◎優先順位３位
１．指導者の情報共有 5
２．交流事業 3
３．物品の貸し借り 3
４．共催事業 2
５．運営に関する情報交換 5
６．その他 0

計 18

１．指導者の情報共有・具体的内容
・指導者の確保が難しい為情報が欲しい。
・短期教室やイベント時の指導者など。
・指導者間の交流と情報共有によりｸﾗﾌﾞの活性化を図りたい。
・指導者の指導に関する意識の向上を図るため。
・情報を共有することによる、各種目・教室でのワンポイントレッスンの企画・開催等。
・指導者不足が解消され種目等が増えることにより会員の方に喜んでもらえる。
・教室等の種目選択の参考にしたい。
・近隣ｸﾗﾌﾞで、同じような教室等を開催している場合の、指導者確保のため。
・指導者の相互間交流など。

・ハイキング・ウォーキング等の交流。
・隣接するｸﾗﾌﾞが発展していくために必要。
・市内SC合同のスポーツ大会試合の開催。
・クラブの規模に関わらずお互いが交流出来るような研修会などを開催したい。
・交流事業をすることにより会員へのメリットが増えればいいと思う。
・各スポーツクラブのイベントへ向けて地区外からの参加する等。
・質問7の１と同様で当クラブ団体に対外試合の機会を提供したい。
・地域での認知度を向上させるためにも複数のクラブでイベントを開催する事が必要。
・それぞれのイベントの参加。
・他地域ならではの事業も体験して、わがｸﾗﾌﾞ事業のﾋﾝﾄにしたい。

３．物品の貸し借り・具体的内容
・高価な用具の貸し借り(購入する予算がない場合)
・使用頻度は低く高額で購入が難しい備品等の貸し借りができればお互いのメリット人なる。

・各スポーツクラブでの指導者クリニックの開催・各種目親子スポーツクリニック開催等。
・良い内容であれば共同開催できるように、労力も半減し種目等が増加し会員の方から喜んでいただける。
・教室やイベントのお互いの過程をﾌｫローし合える仕組み作りが必要。
・ウォーキング大会やスキー教室など

５．運営に関する情報交換・具体的内容
・運営方法等、タイムリ-な情報交換。
・会員特典。
・当クラブは創立１年目でノウハウがありません。近隣ｸﾗﾌﾞとﾐｰﾃｨﾝｸﾞをして情報を共有したい。
・運営委員の運営に関する意識の向上を図るため。
・近隣ｸﾗﾌﾞ間の情報の共有。
・小学生を対象とした体験イベント。
・会員数が増加したイベント・教室。

２．交流事業・具体的内容

４．共催事業・具体的内容

１．指導者の情報共有 

２．交流事業 

３．物品の貸し借り 

４．共催事業 

５．運営に関する情報交換 

６．その他 

１．指導者の情報共有 

２．交流事業 

３．物品の貸し借り 

４．共催事業 

５．運営に関する情報交換 

６．その他 



【スポーツ振興くじ（toto）について】

質問９ 平成23年度にtoto助成（注）を受けていましたか。（１つを選択）

１．はい 9

２．いいえ 14
計 23

（注） 本質問でのtoto助成とは、下記の事業のことをさします。
・総合型地域スポーツクラブ創設支援事業
・総合型地域スポーツクラブ自立支援事業
・総合型地域スポーツクラブマネジャー設置支援事業
・総合型地域スポーツクラブ活動基盤強化事業
・総合型地域スポーツクラブマネジャー設置事業

質問１０ 質問９で【はい】と答えた方、平成23年度は、toto助成を受けて何年目になりますか。（１つを選択）

１．1年目 3
２．2年目 1
３．3年目 1
４．4年目 2
５．5年目 1
６．6年目 1
７．7年目 0
８．8年目 0

計 9

選択肢「６．～８．」については、下記の事業を受けている非営利法人のクラブに限ります。
・総合型地域スポーツクラブマネジャー設置事業

質問１１ toto助成終了後のクラブ運営（特に収入減への対応）について、どのようなことを
お考えですか。（あてはまるもの全て選択）
※選択した項目について、具体的な計画を記載してください。

１．会員の増加を目指す 8
２．行政等からの補助金・助成金 3
３．行政等からの委託金 7
４．会費・参加料の値上げ 3
５．指定管理業務の受託 6
６．クラブの規模の縮小 1
７．クラブの存続を再考 2
８．その他 2
９．計画していない 0

１．1年目 ２．2年目 ３．3年目 

４．4年目 ５．5年目 ６．6年目 

７．7年目 ８．8年目 

１．会員の増加を目指す 

２．行政等からの補助金・助成金 

３．行政等からの委託金 

４．会費・参加料の値上げ 

５．指定管理業務の受託 

６．クラブの規模の縮小 

７．クラブの存続を再考 

８．その他 

９．計画していない 



１．会員の増加を目指す・具体的内容
・助成中にPR活動等でクラブ活動内容を理解して戴く。
・魅力的な教室、イベントの開催を目指す。
・1年の会員制であり、これのリピ-ト率の向上。
・新しい教室を軌道に乗せる為に助成金を活用してきました
 　軌道に乗った教室は参加費を値上げし、のらなかった教室は開催を検討する。
・教室・イベントの質を向上させる。
・クラブ・教室の見直しを行い、会員増を目指す。
・PR活動を強化して運営の基本となる会費収入増加を目指す。

２．行政等からの補助金・助成金・具体的内容
・スポーツ振興に係る事業として、行政からの補助を受ける。
・伊勢市からの現状同様の助成を受けられることを期待している。
・地域住民が運営する総合型であるから、行政も応援してる姿として必要なこと。

３．行政等からの委託金・具体的内容
・町・課が開催している教室及びイベントの業務委託。
・各種行政直営事業の委託。
・運動施設の指定管理について、検討中。
・事業委託を増やし、収入基盤を強くする。
・委託事業を増加させ、委託金を増す。
・スポーツイベントを含む、新しい公共としての事業委託の受諾。

４．会費・参加料の値上げ・具体的内容
・年会費の値上げ。
・会員にも負担を最小限お願いする。
・各々の事業での収益性を再考し、損益計算に基づいた参加料の設定。

５．指定管理業務の受託・具体的内容
・行政から体育館施設の指定業務の委託。
・クラブハウスを含めた公共施設の受託。
・法人格を取得し、体育館等の指定管理業務を行う。
・町内の体育施設等の指定管理業務が受託できるようにする。(６年目以降)
・自主運営、自主財源の安定確保のため。
・新しい公共としての、市内体育館施設の指定管理業務の受託。

７．クラブの存続を再考・具体的内容
・魅力のある教室・クラブを追求する。

８．その他
・講師・指導者等の謝金の値下げ。
・ｔoto(スポーツ団体活動助成)を含めた助成金獲得。

【保険の加入状況について】

質問１２ 現在、クラブで保険に加入されていますか。（１つを選択）

１．はい 23

２．いいえ 2
計 25

質問１３ 質問12で【はい】と答えた方、どこの保険に加入していますか。

１．スポーツ安全保険 18

２．その他 4
計 22



２．その他 具体的内容
・スポーツ安全保険及びレクリエーション保険の併用
・単発の事業は一日保険を掛けています。
・「団体加入」団体はｽﾎﾟ安に加入。その他教室・イベントには１日保険で対応している
・レクリエーション保険
・傷害保険包括契約
・民間保険会社の団体損害賠償保険（見舞金制度）

質問１４ 保険を利用される場合、どのような点を重視されますか。（複数回答可）

１．掛金 21
２．補償内容 13
３．加入手続きの簡便さ 14
４．事故処理サービス 8
５．いずれにもあてはまらない 3

・具体的内容
・小学生対象の体験型イベント
　　(カヌー・ダイビングについては、旅行保険等に記入)
・参加者の特定が出来ない場合でも、無記名で保険に加入出来る。

☆SC全国ネットワーク　アンケート結果まとめ☆

【関心度の高い質問項目】

・情報提供について
・広報、PR活動について
・国、関係機関への提言について
・研修会の開催について
・指導者の派遣について

【アンケート結果からの現状分析】

・まだ周囲の関心、認知度が低い。
・多くのクラブが近隣クラブとの連携が必要と感じている。
・近隣クラブ間の情報共有が出来ていないクラブがある
・多くのクラブが助成金を必要としている。
・アスリートの体験会や、講話などの機会が必要。
・各クラブだけの運営では、限界があり国・県からのバックアップを必要としているクラブもある。
・指導者不足の為、種目が増やせない。

◎情報 ◎研修会 ◎連携

・他クラブのイベント・教室 ・クラブを立て直しに関する研修会 ・物品の貸し借り
・クラブ運営に役立つ情報 ・会員を増やす為の研修会 ・指導者の相互交流
・助成金の情報 ・マネジメントに関する研修会 ・イベント等の共同開催

・指導者育成に関する研修会

１．掛金 

２．補償内容 

３．加入手続きの簡便さ 

４．事故処理サービス 

５．いずれにもあてはまらない 


